

# Erste Glückwünsche um Mitternacht

Erich Müller gehört jetzt zu den 60ern / Viele Vereinsdelegationen gratulierten

**BODENWÖHR/BRUCK (tgl).** Im Kreise seiner Familie feierte Erich Müller am Dienstag 60. Geburtstag. Bereits um Mitternacht kam als erste Ehefrau Emilia, Ministerin für Europaangelegenheiten, zum Gratulieren. Ihr schlossen sich auch die beiden Söhne an.

Bei der abendlichen Feier im Brauereigasthof Jacob brachten die Sangesbrüder des Männergesangvereins Bodenwöhr unter der Leitung von Dirigent Bernhard Schmidhuber dem Jubilar ein Geburtstagsständchen. Vorsitzender Christian Lutter gratulierte dem aktiven Sänger und MGVSchriftführer mit einem Präsent und überreichte Blumen an die Ehefrau.

Zum Gratulieren war auch eine starke Vertretung des Brucker Kegelclubs gekommen, in dessen Namen Vorsitzender Josef Fischer seinem Schwager Erich Müller gratulierte.

Die Vertretung der Spielvereinigung führte Reinhold Boccali an. Für



**Jubilar Erich Müller mit Gattin Emilia im Kreise der offiziellen Gratulanten: MGVSchriftführer Bernhard Schmidhuber, Josef Fischer vom Kegelclub, die MGVSitzenden Christian Lutter und Richard Stabl, Reinhold Boccali von der SpVgg Bruck und Adolf Schuhbauer vom EC Sonne Bruck.**

*Foto: tgl*

den EC Sonne Bruck überbrachte Vorsitzender Adolf Schuhbauer dem

Gründungsmitglied die besten Wünsche.